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Summary

        
An unusual case of myxoma of the skull extending into the orbital cavity is reported. Myxoma is a benign tumour of the soft tissues and maxillary bones, which often presents infiltrating growth and recurrences. Histologically it is characterized by abundant myxoid stroma and is often confused with other tumours which can present mucoid degeneration. Although diagnosis is impossible before histological examination, the possibility of a myxoma must be considered in the presence of extradural osteolytic poorly vascularized lesions.


      
        
Zusammenfassung

        
Die Verfasser berichten über einen ungewöhnlichen Fall eines Myxoms im Schädelbereich, das sich bis zur Orbitalhöhe erstreckte. Das Myxom ist eine gutartige Geschwulst der Weiteile und Kieferknochen, ein häufig infiltrierendes und rezidivierendes Neoplasma. Histologisch ist es gekennzeichnet durch einen hohen Anteil an schleimähnlichem Stroma und wird oft mit anderen Tumoren verwechselt, die mit mukoider Degeneration einhergehen. Obwohl eine Diagnose erst aufgrund einer histologischen Untersuchung gestellt werden kann, muß auch an ein Myxom gedacht werden, wenn extradurale osteolytische und gefäßarme Läsionen vorliegen.
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